

Bienna Jets mit neuem Elan und neuem Logo

American Football

Die Bienna Jets haben sich von den Tiefschlägen erholt. In fünf Jahren wollen sie wieder in der NLA spielen.

Vieles ist neu beim American-Football-Klub Bienna Jets. Da wäre einmal das neue Vereinswappen, das an der Generalversammlung vom Freitag vorgestellt wurde. Das neue Logo verleihe den Bienna Jets neuen Schwung, schreibt der Klub in einer Mitteilung. Diesen kann der Verein nach zwei Tiefschlägen in der jüngeren Vergangenheit auch brauchen: Zuerst war der freiwillige Abstieg in die NLB wegen Spielermangels, dann ein Loch in der Kasse, das mutmasslich eine ehemalige Kassierin verursacht hatte (das BT berichtete).

Finanzen sind wieder im Lot

An der Generalversammlung, an der 65 Mitglieder teilnahmen, wurde ein neuer Vorstand gewählt und alle Jahresberichte sowie das neue Budget wurden genehmigt. Die Finanzen der Bienna Jets haben sich gemäss Mitteilung gut erholt und dank der finanziellen Unterstützung

In fünf Jahren wollen sie wieder in der Schweizer Nationalliga A spielen. Bewusst sei ein mittelfristiges Ziel gewählt worden, damit die Massnahmen seriös geplant und konsequent umgesetzt werden können, teilten die Bienna Jets mit.

Höherer Bekanntheitsgrad

Weiter will der Klub den Footballsport in der Region Biel/Solothurn, Seeland und Berner Jura fördern und für dessen höheren Bekanntheitsgrad sorgen. Der Verein verfolgt das Ziel, einen möglichst lückenlosen Vereinsaufbau vom U16-Team (ab 14 Jahren) bis hinauf zum Nationalliga-Team zu unterhalten. *mt/bt*

Der neue Vorstand: Präsident Gérald Koehn (bisher Recruiting), Vizepräsident Corrado Wagner (neu), Kassier Corrado Tedeschi (bisher), Sekretär Jarkko Signer (neu), Events Marco Ledermann (neu), Sportchef Harald Stadler (bisher Beisitzer), Marketing/Sponsoring vakant.



der zukünftigen Unterstützung der Sponsoren könne der Klub zuversichtlich in die Zukunft blicken.

Die Bienna Jets haben sich denn auch grosse Ziele gesteckt:



Das neue Logo der Bienna Jets. zvg